

INTERNATIONALER TAG GEGEN GEWALT AN FRAUEN



Die Schwestern Mirabal, die Gretchenfrage und der Teufel selbst

Bühnenprogramm zum Internationalen Tag
gegen Gewalt an Frauen

Daniela Bosenius (Gesang/Lesung), Julia Diedrich (Klavier), Peter Vogt (Schauspiel)

Das Leben und Erleben der Schwestern Mirabal, ihr Fühlen und tatkräftiges Handeln hat die Autorin Julia Alvarez in der Biografie „Die Zeit der Schmetterlinge“ beschrieben.

Auf diese Biographie wird in der Lesung immer wieder Bezug genommen, ebenso wie auf das Leben anderer Frauen, deren Schicksale in Text und Musik gesetzt worden sind. Interpretiert werden so unterschiedliche Dichterinnen und Dichter, Musikerinnen und Musiker wie Hilde Domin, Käthe Kollwitz, Kurt Tucholsky, Bertolt Brecht, J. W. von Goethe sowie Josephine Lang, Kurt Weill, W. R. Heymann und Leonard Bernstein.

Peter Vogt spielt zum Thema die passenden Szenen aus J. W. von Goethes „Faust“.

**Sonntag, 25.11.2012, 19.30 Uhr
Lutherkirche
50677 Köln-Südstadt,
Martin-Luther-Platz**

Der Eintritt ist frei.

Gemeinsam mit Daniela Bosenius, Julia Diedrich und Peter Vogt bitte ich um Spenden für Frauen helfen Frauen e.V., Köln.

Ich lade herzlich zu diesem bewegenden Bühnenprogramm ein.

Über Ihre Zusage per Mail oder Telefon freue ich mich.

**Ingrid Hack
Mitglied des Landtags NRW**

Die Parkplatzsituation legt die Nutzung des ÖPNV nahe:
KVB-Haltestellen Chlodwigplatz oder Ulrepforte.
Der Veranstaltungsort ist barrierefrei.

Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen

Drei der vier Schwestern Mirabal werden nach jahrelangen Widerstand gegen den dominikanischen Diktator Trujillo am 25. November 1960 vom militärischen Geheimdienst getötet.

1981, 21 Jahre nach diesem politischen Mord wurde beim Treffen lateinamerikanischer und karibischer Feministinnen in Bogotá, Kolumbien, der 25.11. zum "Dia internacional de la No Violencia Contra la Mujer" ernannt und soll mit der Erinnerung an diese drei unbeugsamen dominikanischen Frauen auf die vielfältigen Aktivitäten hinweisen, mit denen sich Frauen gegen Gewalt wehren.

Der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen wurde von 101 Ländern aller Kontinente vor der Ständigen Kommission der UNO ratifiziert.